

# トライ

菅山小学校 第3学年だより

第17号

令和2年7月15日(水)

## わたしは、菅山小学校の〇〇です。いくつか質問したいことがあるのですが・・・

NMさんや、KIさん、そして、YSさんの日記にあるように、先週は、電話を使った調べ学習にトライしました。最初にトライしたのは、HCさん。職員室の電話を使い、ていねいに、質問事項を聞くことができました。いろいろなことにやってみようと挑戦してみる姿勢は、子供たちのとてもよい所だと思います。そして、それをみんなで励まし、「すごいね。」「よくやったね。」と認め合う姿もとても素晴らしいことだと思います。

☆今日の朝、NMさんが、体育館を進んで走っていたので、はやくかぼんのしたくをして、雨の時は体育館を走って、晴れの時は、グラウンドを走って、夏休みの前には、しっかり50周をすぎているようにがんばりたいです。(TKさん)

☆今日、4時間目の社会で花火大会の人に電話をかけました。NKさんが、21分も電話をしていたのすごいなと思いました。相手の人もたくさんのおしもんに全部答えてくれました。(NMさん)

☆今日一時間目に社会がありました。今日は、子生まれ温せんのところ電話をかけました。いろいろなことが分かってよかったです。電話をかけたのはHCさんだったけど、ぼくもちょっときんちょうしました。(YSさん)

☆今日は、社会でまきの原の映画をインターネットで調べました。映画をいっぱいっている場所は、病院や山の上でした。まきの原市でとっている映画はだいたい14こぐらいです。もっとまきの原の映画を知りたいです。(HSさん)

☆今日、社会でガイドブック作りをやりました。電話をかけてみました。わたしは、映画のことを調べているので、電話をしてみたら、写真屋に電話がつながったので、びっくりしました。(KIさん)

☆今日は、図工でねん土をやりました。それで、きょうりゅうを作りました。ものすごく上手くできました。先生もびっくりしていました。ちゃんと足で立ったので自分でもびっくりしました。(KHさん)

☆図工時間に、はんごとでねん土をやりました。TYさんが、せんそうをしている所をねん土でひょうげんしていました。私は作品のタイトルを「ひみつきち」にしました。作るのはいへんだったけど、上手にできてうれしかったです。(YSさん)

☆今日、そうじの時に、THさんが、がんばって「だ・い・じ」のそうじをやっていたから、わたしも、THさんみたいに、だいじそうじをがんばりたいです。(YSさん)

☆今日は、10のかたをやりました。ごうかくできると思ったけど、前ふりキックが分からなくて失敗しました。その時、数人の人が、「がんばってね。」「おしかったね。」と、言ってくれたのでうれしかったです。(IMさん)

### お知らせ

来週、22日(水)は、チャレンジテストとなります。国語は、これまでに学習した漢字の中から50問出題します。算数は、「かけ算のきまりを見つけて」から今学習している「3けたの筆算のしかた」までが範囲となります。7割以上で合格とします。週末、これまでの学習の復習をお願いします。